



La Cámara Baja de México aprueba el texto general de la reforma judicial



La Cámara Baja del Congreso de México aprobó el texto general de la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para reformar el sistema judicial del país, que busca elegir a todos los jueces federales por voto popular, algo que los opositores dicen que pondrá en riesgo la democracia.

El partido gobernante Morena y sus aliados utilizaron su amplia mayoría de dos tercios en la Cámara Baja para aprobar la propuesta con 359 votos a favor y 135 en contra, según una transmisión por Internet de la Cámara Baja a primera hora del miércoles.

[Mexico Judicial Reform: Lower House Passes General Text of AMLO's Reform - Bloomberg](#)